



05.09.2018

AUTOMECHANIKA LIVE!

Der Countdown läuft! Nur noch fünf Tage, dann beginnt die bedeutendste Messe für unsere Branche. Ab Montag berichten wir live von der Automechanika in unserem täglichen Newsletter. Wir informieren Sie über das aktuelle Messeschehen, zeigen neue Produkte und führen exklusive Video-Interviews.

Die komplette Redaktion zieht für eine Woche nach Frankfurt, um Sie einfach noch besser und direkter über neue Marktentwicklungen zu informieren. Mit unserem Reaktionsbüro in Halle 11 sind wir mitten im Messetrouble. Denn hier stellen die wichtigsten Werkstattausrüster für Karosserie- und Lackierbetriebe aus.

Erstmals senden wir in diesem Jahr täglich live von der Automechanika. Über unsere Facebook-Seite können Sie beinahe jeden Tag gegen 18 Uhr in unserer Übertragung sehen, was auf der Messe passiert. Schon am kommenden Montag vor der offiziellen Eröffnung zeigen wir Ihnen in unserer ersten LIVE-Schaltung einen einzigartigen Blick hinter die Kulissen der Automechanika. **Wenn Sie also noch nicht Fan unserer Facebook-Seite @colornews.de sind, liken Sie uns jetzt!**

Natürlich laufen auch die Vorbereitungen für den Schadentalk auf Hochtouren. So viele Anmeldungen wie in diesem Jahr gab es noch nie! Das zeigt: Der 3. Schadentalk auf der Automechanika greift die Themen auf, die unsere Branche bewegen. **Sichern Sie sich jetzt noch ihren Platz beim Schadentalk und den kostenfreien Eintritt zur Automechanika am 13. September 2018.**

Wir sehen uns in Frankfurt!

Mit besten Grüßen aus der Redaktion

Ina Otto